

 Fecha:
 06-08-2025
 Pág. : 13
 Tiraje:
 2.600

 Medio:
 El Divisadero
 Cm2:
 522,6
 Lectoría:
 7.800

 Supl. :
 El Divisadero
 VPE:
 \$725.881
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Seremi destaca meta: Se han entregado 7 mil subsidios térmicos a través del PDA Coyhaique

Seremi destaca meta: Se han entregado 7 mil subsidios térmicos a través del PDA Coyhaique

Como una gran noticia para las familias de la región de Aysén calificó la Seremi de Vivienda y Urbanismo, Paulina Ruz Delfín, la reciente confirmación de que un año antes del plazo estipulado se ha cumplido el compromiso sectorial de entregar al menos 7 mil subsidios de acondicionamiento térmico en las viviendas ubicadas en Coyhaique y su zona circundante, es decir, en el polígono determinado por el Plan de Descontaminación Atmosférica para la capital regional.

Tal como detalló la autoridad, se trata de un logro muy relevante, ya que desde que se inició la entrega de este tipo de subsidios, se han venido haciendo grandes esfuerzos para que las familias puedan vivir mejor, con menos gastos y con menos contaminación. "En 2016 el Ministerio de Vivienda se comprometió con el otorgamiento de 7 mil subsidios como meta a lo largo de 10 años y al día de hoy podemos decir que esta meta se encuentra cumplida con 7 mil 86 subsidios de revestimiento térmico, lo que no solo beneficia directamente a las familias, sino que con eso contribuimos también a disminuir la contaminación ambiental. Existe un financiamiento sectorial por más de 108 mil millones de pesos, inversión importante que incentiva la reactivación económica, pero sobre todo permite que mayor cantidad de familias puedan tener acondicionadas sus viviendas, estar con mejor calefacción y sobre todo gastar menos dinero en energía. Queremos reconocer también a las empresas involucradas ya que este ha sido un trabajo colaborativo público-privado que permite finalmente mejorar la calidad de vida, pero también cumplir con los compromisos trazados", manifes-

Otro de los actores relevantes para alcanzar la meta fue el Ministerio del Medio Ambiente, por lo que el Seremi Yoal Díaz Reyes, expresó también su satisfacción por este logro que se traduce en bienestar y salud para miles de familias. "Estamos muy, muy felices. Lograr esta meta, primero, hace historia en Chile, porque somos la primera región en cumplir una meta de un plan de descontaminación atmosférico, por lo tanto, tiene primero que llenarnos de orgullo. Lo segundo, que es una



muy buena noticia para la región y, por supuesto, para Coyhaique, porque así podemos avanzar en descontaminar nuestra ciudad. Sabemos que el rol del revestimiento térmico es parte esencial de la descontaminación de nuestras ciudades. Y, por supuesto, también es una buena noticia para la salud de las personas avanzar en descontaminar, en mejorar la salud y la calidad de vida de todos y todas", indicó.

De igual forma el Delegado Presidencial Regional, Jorge Díaz Guzmán, destacó el cumplimiento de este hito, el cual refleja el compromiso y el trabajo con resultados concretos que viene desarrollando el Gobierno en favor de nuestras familias. "Nuevamente tenemos una buena noticia para las familias de Aysén, porque hemos cumplido una nueva meta: los 7 mil subsidios del Plan de Descontaminación Atmosférica de la comuna de Coyhaique. Eso significa que 7 mil familias hoy día tienen sus viviendas con aislamiento térmico, y eso se traduce en mejor calidad de

vida para nuestros habitantes. Así como lo hicimos con las mil 300 viviendas que habíamos comprometido en el periodo anterior, en este periodo logramos los 7 mil subsidios para mejorar la calidad de las viviendas de la comuna de Coyhaique. Eso significa más de 50 mil millones de pesos en el periodo, y eso también nos motiva a seguir trabajando hasta el último día para cumplir todos los compromisos que hemos adquirido a través de las propuestas que el presidente Gabriel Boric hizo para esta región", afirmó.

Finalmente, las autoridades reiteraron el compromiso del Gobierno para seguir mejorando la calidad de vida de los habitantes de la región, reconociendo al mismo tiempo el trabajo que por años han venido realizando las Entidades Patrocinantes, las empresas constructoras y el Gobierno Regional de Aysén, que también ha hecho importantes aportes para alcanzar las metas y para seguir materializando nuevos proyectos de acondicionamiento térmico de las viviendas.